
Открыт прием заявок на соискание
просветительской награды Знание.Премия —
2024!

Российское общество «Знание» запустило четвертый сезон главной просветительской
награды страны Знание.Премия. Регистрировать можно себя, проекты, компании и
других людей, которые внесли значительный вклад в просвещение в 2023–2024 годах.

В четвертом сезоне проекта девятнадцать номинаций, две из которых новые. К Году
семьи в России приурочена номинация «За вклад в сохранение семейных ценностей».
Соискателями  могут  стать  просветители  и  проекты,  способствующие  укреплению
института  семьи.

Номинация «За вклад в просвещение в сфере “Экология и Туризм”» — для тех, кто
развивает  туристический  имидж  регионов  России  и  культуру  гостеприимства,
повышает  экологическую  ответственность  населения.

Претендовать на премию могут деятели просвещения, педагоги, лекторы, авторы,
блогеры и популяризаторы науки.

Целью  проведения  премии  является  повышение  значимости  и  престижа
просветительской деятельности и просветителей в России и за её пределами.
В 2024 году заявки на участие в Премии принимаются по 19 номинациям.

Для победы участникам предстоит пройти несколько этапов отбора, получить оценки
экспертов  и  Почетного  жюри,  а  также  признание  общественности  в  онлайн-
голосовании.  В  просветительской  деятельности  будет  оцениваться  ее  масштаб,
охват,  социальная  значимость  и  уникальность.

Прием заявок на участие осуществляется до 30 сентября этого года на официальном
сайте (https://award.znanierussia.ru/)
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Художественная галерея в ДОННАСА

Заведующий  кафедрой  градостроительства,  реконструкции  и  реставрации
архитектурного  наследия  Донбасской  национальной  академии  строительства  и
архитектуры,  доктор  архитектуры,  профессор  Евгений  Алексеевич  Гайворонский
пообщался  с  представителями  канала  «Донбасс  решает».

Он рассказал, что в Донбасской национальной академии строительства и архитектуры
скоро появится художественная галерея.

Важно отметить, что в галерее в качестве постоянной экспозиции будут
представлены картины студентов и преподавателей, архитекторов, художников.

По словам Евгения Алексеевича, планируются заключения соглашений о
сотрудничестве с Республиканским художественным музеем и художественно-
выставочным центром «Арт-Донбасс».

Помимо постоянной экспозиции, в галерее будут проходить периодические временные
выставки.

Важно отметить, что на июньском заседании Учёного совета идею о создании галереи
одобрил ректор ДОННАСА Николай Михайлович Зайченко.

Пресс-служба ДОННАСА по материалам канала Донбасс решает.
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Новые проекты –широкие возможности

Недавно мы писали о том, что на заседании Инвесткомимитета было рассмотрено 20
ярких амбициозных проектов, призванных преобразить территорию Донецкой Народной
Республики. Тринадцать проектов разработаны полностью, еще семь – представлены в
виде концепций.

Глава  Донецкой  Народной  Республики  Денис  Владимирович  Пушилин  отметил,  что
столица  ДНР  станет  жемчужиной  региона,  а  Макеевку  и  Горловку  также  ждёт
обновление инфраструктуры. Масштабные проекты застройки на территории Донецка и
Макеевки вокруг Кальмиусского водохранилища ниже «Донбасс Арены» представила
девелоперская компания «Весна» – известный уральский застройщик.

–Концепт  проходит  стадию  рассмотрения,  но  я  не  мог  не  поделиться
представленной  компанией  визуализацией  проекта.  –  подчеркнул  Денис
Владимирович

Пресс-служба ДОННАСА по материалам канала @PushilinDenis
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Будущим архитекторам – зелёный свет

На архитектурном факультете Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры прошло торжественное вручение дипломов бакалавров и магистров.

Выпускников поздравили декан факультета Хафизулла Аминуллович Бенаи, заместители
декана Тимур Валерьевич Радионов, Анна Анатольевна Дыкун, заведующие кафедрами
Евгений Алексеевич Гайворонский, Дарья Александровна Джерелей.

Выпускники академии – всегда желанные гости в наших стенах. Они получили не
только  дипломы,  знания  и  навыки  востребованных  высококвалифицированных
профессионалов, но и навсегда обрели крепкие связи, которые будут поддерживать
их карьерный рост. Таланты и творческий потенциал архитекторов ДОННАСА помогает
им реализовывать себя не только в Донецкой Народной Республике и России в целом,
но и далеко за пределами нашей страны.

Теперь, когда Донецкая Народная Республика является неотъемлемой частью России,
перед  молодёжью  открываются  широкие  возможности  профессионального  роста  и
развития. Преподаватели надеются, что их раскрывшийся потенциал послужит на
благо родного региона, ведь Донбасс нуждается в их энтузиазме, активности и
профессионализме.

Поздравляем выпускников с завершением этого важного этапа жизни. Пусть ваш
следующий шаг будет ключевым для исполнения заветной мечты!

Пресс-служба ДОННАСА
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Передовые инженерные школы: Поддержка молодых
инженеров

Премьер-министр Российской Федерации Михаил Мишустин отметил, что правительство
должно делать всё возможное, чтобы молодёжь нашей страны выбирала инженерный
путь.

Такое  заявление  он  сделал,  побывав  в  лабораторию  Центра  технологической
поддержки  образования  школьников.

В этой лаборатории ежегодно обучаются 10 тысяч школьников, ведь в ней созданы
все условия для занятий по робототехнике, прототипированию, программированию,
моделированию и 3D-печати для учеников 5–11-х классов. Важно, что здесь ребята
могут научиться не только программировать и управлять уже готовыми станками, на
и разрабатывать их.

Важно отметить, что компания T-FLEX, чьи разработки используются в учебном
процессе центра «Станкин», состоит из его выпускников. А совсем недавно в центре
начали работу курсы для младших классов –инициатива, которую полностью поддержал
Михаил  Мишустин.  Он  отметил,  что  важно  не  просто  поощрять  любовь  к
конструированию, но и показывать возможности дальнейшего обучения – в передовых
инженерных школах и технологических вузах страны.

–Потому что технологический и промышленный суверенитет – это основа, если
хотите, нашей государственности, – сказал глава правительства.–Президент об
этом постоянно говорит. Мы должны сделать все, чтобы молодое поколение
выбирало в том числе инженерный путь.

Работа инженерного полигона в Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры  показала  высокую  заинтересованность  школьников  в  технических
специальностях, новых технологиях, науке и прогрессе. Поэтому данное направление
обязательно будет развиваться.

 

Пресс-служба ДОННАСА по материалам канала Правительство России
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Донбасс – историко-культурная сокровищница
России

Заведующий кафедры градостроительства, реконструкции и реставрации
архитектурного наследия Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры, доктор наук, профессор Евгений Алексеевич Гайворонский дал
комментарий каналу «Донбасс решает». Он рассказал о том, что архитекторы из
разных городов России проявляют интерес к Донбассу.

– У нас, в Донбассе, потрясающая специфика и социальная, и историко-
культурная,– сказал он. – Я побывал уже на нескольких знаковых
мероприятиях, которые имеют большое значение для российского сообщества. И
там просят делать доклады и рассказывать.

 

 

Источник: канал «Донбасс решает«

Приёмная кампания: Целевое обучение

Министерство науки и высшего образования Российской Федерации информирует о
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возможности пройти целевое обучение востребованным профессиям.

О том, как организовано целевое обучение в Донбасской национальной академии
строительства и архитектуры, можно прочитать в справочных материалах по ссылке.

Все особенности поступления и организации такого формата учебного процесса в
2024/2025 учебном году изложены в карточках Минобрнауки.

Пресс-служба ДОННАСА

Актуально: Социальный контракт

Жители  Донецкой  Народной  Республики  имеют  возможность  получить  новый  вид
государственной  социальной  поддержки  на  основании  социального  контракта.  На
сегодняшний день такой контракт уже заключили 143 человека.

Заместитель председателя Правительства ДНР Лариса Толстыкина сообщила об этом на
своей официальной странице.

— Гражданин, доход которого по независящим от него причинам ниже прожиточного
минимума, установленного в Республике, заключает соглашение с органом социальной
защиты, — подческнула она. —  По контракту государство обязуется оказать помощь,
в том числе денежную выплату, приобретение необходимых товаров, а гражданин
должен трудоустроиться, пройти обучение или начать свое дело.

Заключить социальный контракт с государством могут как малоимущие семьи, так и
малоимущие одинокие граждане.
Мы ранее писали, что студенты старших курсов Донбасской национальной академии
строительства  и  архитектуры  могут  обратиться  в  отдел  развития  карьеры  и
содействия трудоустройству по вопросу заключения социального контракта по поиску
работы. (ФГБОУ ВО «ДОННАСА», Аудитория 1.357б, тел. +79493788927).
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Остальные виды социального контракта кратко изложены в инфографике выше.

Пресс-служба ДОННАСА



Передовые инженерные школы: Популяризация
инженерных профессий

Министр науки и высшего образования Российской Федерации Валерий Фальков доложил
Президенту  России  Владимиру  Путину  о  ходе  реализации  федерального  проекта
«Передовые инженерные школы»

Проект направлен на повышение популярности инженерных профессий у школьников. Он
является  основой  будущего  технологического  развития  и  превосходства  нашей
страны. При поддержке государства и технологических партнёров по всей стране
открываются школы с современными лабораториями, новым оборудованием, опытными
производствами.

— Каждая школа решает две задачи. С одной стороны, Вы поставили нам задачу по
обновлению  системы  высшего  образования,  и  это  передовые  площадки,  где  мы
пробуем, как трансформировать инженерное образование. С другой стороны, это
обеспечение технологического суверенитета, – сказал Валерий Фальков, обращаясь к
Президенту.

Важно отметить, что проект реализуется с 2022 года. За это время по всей стране
создано 50 передовых инженерных школ, а к 2030 году их количество увеличится до
100.

В Донбасской национальной академии строительства и архитектуры функционируют
студенческое проектно-конструкторское бюро и Инженерный полигон, которые будут
развиваться в дальнейшем.

Интересно также, что в проект вовлечено 160 высокотехнологичных производств и
индустриальных партнёров, вложивших в реализацию «Передовых инженерных школ»
миллиарды рублей.

-Очень радует, что бизнес не просто не сопротивляется, а идет в авангарде этого
процесса», – прокомментировал Владимир Путин.

В инженерных школах ведётся профориентационная работа со школьниками. В ДОННАСА
также использовали инженерный полигон для профориентации. Мы ранее рассказывали
об инженерном фестивале, состоявшемся в академии, о проекте «Интенсивные смены»
и о занятиях «Инженерного полигона» со школьниками и студентами.

Подготовку в инженерных школах по всей России прошли уже болен 22 тысяч ребят.
Обучение в такого рода структурах повышает интерес к базовым технических и
естественных – физике, математике, химии, биологии.

Интересные факты об этом проекте — в карточках. А другие важные вехи проекта — в
дальнейших материалах по этой теме.

Пресс-служба ДОННАСА по материалам Правительства России.
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Акция чистоты в ДОННАСА

В понедельник, 15 июля, волонтёры Добро.Центра совместно с представителями штаба
#МЫВМЕСТЕ провели акцию по уборке студенческой спортивной площадки на территории
Донбасской национальной академии строительства и архитектуры.

Важно  отметить,  что  строительство  этой  площадки  реализовано  по  проекту,
получившему  грантовую  поддержку  губернатора  Ханты-Мансийского  автономного
округа- Югры. За время своего существования она стала любимым местом спортивного
досуга не только студентов и сотрудников ДОННАСА, но и жителей близлежащих
районов.

Следует  отметить,что  по  сложившейся  традиции  волонтёры  Добро.Центра  приняли
участие в акции вместе со своими детьми.Несмотря на изнуряющую летнюю жару все
трудились с воодушевлением и энтузиазмом.

За 3 часа работы волонтёры убрали мусор, ветки, палую листву и привели в порядок
газоны вдоль территории площадки.

Организаторы поблагодарили всех, кто пришёл потрудиться и принял участие в акции
по наведению чистоты и порядка.
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